

# Le Méliès

## CINÉMA

**FESTIVAL DU FILM  
DE MONTREUIL 2022**

**Grand Prix du Jury**



Renc'Art au Méliès





L'association Renc'Art au Méliès a vu le jour en 2002, avec pour mission de contribuer à la municipalisation du cinéma "Georges Méliès" ancien cinéma UGC. Aujourd'hui, elle reste vigilante sur le développement et l'indépendance de ce cinéma public "Art et Essai", le plus grand d'Europe.

Très active dans la vie du cinéma, elle participe depuis 2010 à l'organisation d'un Festival annuel de rencontres cinématographiques, réunit un jury de spectateurs et décerne deux prix.

Renc'Art au Méliès réunit les spectateurs amoureux du cinéma en leur proposant des séances-débats, des échanges dans un ciné-café, des visites de lieux du 7° Art .

Site de l'Association: <http://rencartaumelies.com>

Le trophée intègre la photo de la céramique acquise par l'Association.  
Elle s'intitule " Encore un voyage ... dans la lune".  
Elle a été réalisée en 2012 par l'artiste Isabelle Dufour.

[Ruben Östlund](#), Palme d'or 2022 et [Laurent Larivière](#), Prix du Jury du Festival du Film de Montreuil 2022 pour "A propos de Joan", déjà en salles (Jury de l'association de spectateurs Renc'Art au Melies). Le prix du public est allé à Gilles Perret pour "Reprise en main". Bravo et merci à tous les réalisateurs, acteurs, distributeurs et spectateurs qui nous ont aidé à exploser le record de fréquentation du festival : 3645 spectateurs en 2 jours et 3 soirs. Vive le cinéma et vivent Le Melies et son équipe ! A l'année prochaine pour la 11e édition du Festival du Film de Montreuil.



Avec Ruben Östlund, Palme d'or 2022 et Laurent Larivière, Prix du jury du Festival du Film de Montreuil 2022, décerné par le jury Renc'Art au Méliès. Séance de clôture. Photo Hervé Boutet pour "Le Montreuillois".

